## Presentación del nuevo caso clínico

En el próximo número se publicará el diagnóstico, manejo y tratamiento de este caso.

## PRESENTACIÓN DEL CASO CLÍNICO

Niño de 3 años de edad que fue llevado a consulta por úlcera asintomática en pene, de 8 mm de diámetro y 10 días de evolución. Presentaba un lecho edematoso, limpio, sin adenopatías asociadas. No referían fiebre u otros síntomas adicionales.

Histológicamente, la lesión consistía en infiltrados difusos de células de citoplasma amplio

eosinofílico y núcleos arriñonados. También había algunos eosinófilos. La inmunohistoquímica fue positiva tanto para la proteína S-100 como para CD1a.

## ¿Cuál es su diagnóstico?

- úlcera infecciosa por citomegalovirus (CMV)/ Epstein-Barr (EBV)/herpes simple (HS)/sífilis
- b Úlcera traumática
- c. Histiocitosis

Figura 1. Úlcera asintomática en el pene



Para poder votar ingrese a: http://www.sap.org.ar/archivos